

## Neusituierung der Sitzmöbel am Lutherplatz

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte von NEOS - Das Neue Österreich und Liberales Forum stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 13.12.2018 gemäß §24 GO-BV folgenden

## **Antrag**

Die Bezirksvertretung Mariahilf möge beschließen, die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien (z.B. MA 28, etc.) zu ersuchen – in Zusammenwirken mit der Bezirksentwicklungsund Mobilitätskommission – die derzeit äußerst ungünstig situierten Sitzmöbel am Lutherplatz benutzerfreundlicher und attraktiver zu platzieren und eventuell zu ergänzen.

## Begründung

Derzeit sind die beiden Sitzmöbel am Lutherplatz äußerst unattraktiv aufgestellt (Blick verstellt durch die Telefonzellen) und bieten keinen Anreiz sie zu benützen. Die Sitzbank bei der Ampel könnte ebenso in die Überlegungen einbezogen werden.

Eine einladende Gruppierung der Sitzmöbel um den vorhandenen grossen Baum herum, idealer Weise ergänzt durch zusätzliche Stühle (Beispiel Brückengasse), würde einen wesentlich größeren Anreiz zum Verweilen auf dem belebten Lutherplatz bieten und somit seine Qualität als öffentlicher Raum im modernen urbanen Sinn steigern.



